

★ 5月13日、スズメバチ対策のために比奈知ダム職員が設置したハチトラップ。その後、5月23日に設置箇所を2カ所増やして合計8カ所での設置となりました。13日の設置箇所は右の地図の★の場所。23日の追加分は☆の場所です。



★=5/13 設置場所
 ☆=5/23 追加場所



あれから2週間…果たしてその成果は…？ 左の画像は、左が設置時、右が9日後の写真。トラップの誘因剤（エサ）の中にはスズメバチがたくさんいました！



VS. スズメバチ トラップ作戦

成功!

★ 6月4日、トラップの回収作業を行いました。成果がありすぎてトラップ内にはまだ生きているスズメバチも…殺虫剤を用意して回収作業開始。ハチは死んでいても針が刺さるキケンがあるため、殺虫剤の他にも軍手とハチをつまむ道具（割り箸など）も用意して慎重に。その結果は、**オオスズメバチ84匹**、**その他スズメバチ47匹**。オオスズメバチの中には**体長5cm**もある大物もいました。



この時期に飛んでいるのは、ほとんどが女王バチ。つまりスズメバチの巣131個



を未然に防いだ(?)ということに。7月になると攻撃性の高い働きバチが増え始めるため、トラップでハチを呼び集めるのはキケンになります。そのため、トラップの設置は6月中旬までの予定です。設置されているハチトラップを目にされましたら、なるべく近寄らないようにして、近くにハチがいなか十分にお気をつけ下さい。